

球技大会で熱盛〜っ!!



当初7月17日(火)に予定され、酷暑のため延期となっていた球技大会が、9月7日(金)、やっと実施することができました。前日からの怪しい天気にはひやひやしながらも、当日の朝、何とか小ぶりになっていた雨の中、生徒会役員や各運動部員が懸命に準備してくれました。それが功を奏したのか、また、「球技大会をやりたい。」という生徒の熱意が、雨雲を吹き飛ばしたのか、しばらくすると、天気も回復して絶好の球技大会日和となり、各コートは歓声であふれました。泥だらけになって汗まみれになってボールを追いかける姿がしっかり「青春」していました。



各種目の結果は次の通りです。

- 女子バレーボール：1位3年2組、2位3年3組、3位1年2組
- 男子バレーボール：1位3年1組、2位2年6組、3位3年4組
- 女子バスケットB：1位2年5組、2位2年2組、3位1年2組
- 男子バスケットB：1位3年6組、2位3年5組、3位2年1組
- 女子ドッチボール：1位1年4組、2位3年2組、3位1年2組
- 男子ソフトボール：1位3年1組、2位2年5組、3位2年1組

各学年とも男子は森林の1組、女子は生活の2組の活躍が目立ちました。

2学期始業式フィリップ先生着任

新学期は、新ALT、フィリップ先生の着任式から始まりました。「山崎高校で勤務できることをうれしく思います。」と日本語で挨拶され、大きな拍手が起こりました。



国体への選手派遣決定

9月30日(日)から福井しあわせ元気国体が行われます。その兵庫県選手団に本校男子ソフトボール部の4名が派遣されることになりました。

3年1組清名孝太君、宗重弘人君、3年3組森下一葵君、2年5組清水貴大君です。9月20日(木)には、宍粟市福元市長様に表敬訪問に参ります。本校の代表として活躍してくれることを期待しています。皆さんも応援よろしくお願いたします。



体育大会は9月27日!

本年度の体育大会は、9月27日(木)に開催されます。クラス旗を先頭にした全体行進から始まり、競走競技、各学年競技、部活動行進など、恒例の種目で構成されます。最後は、フォークダンスで一日の名残を惜しみます。ぜひお越しいただき、生徒の活躍をご覧ください。なお、27日が雨天中止の際は、10月1日・2日を予備日として設定しています。実施については、ホームページで告知いたしますので、ご覧ください。



本校ホームページ→



←お問い合わせ